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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 929/2017 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 

Requer informações sobre implantação de linha de 
ônibus intermunicipal 

Requeiro, nos termos do Art. 17 4 do Regimento Interno o que segue: 

Considerando que este gabinete recebeu uma comissão de representantes de moradores do Condomínio Residencial 

Anauá que representam 500 famílias do condomínio. Eles trouxeram uma reclamação de mais de 03 anos, segundo os 

representantes já foi apresentada para prefeitura através de protocolo geral, bem como na EMTU através de abaixo 

assinado porém não tiveram nenhuma resposta. 

Considerando que a reclamação consiste na implantação de uma linha de ônibus que faça o itinerário para a cidade 

de Campinas. A falta de transporte público no bairro, faz com que familias tenham que colocar suas vidas em risco 

caminhando pela pista disputando espaço com carros que ali circulam, para pegar o ônibus na avenida do Parque 

Remanso das Águas. 

Nestes termos, REQUEIRO após ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando a seguinte informação: 

1. O Poder Executivo tem conhecimento da demanda por linha de ônibus que atenda o Residencial Anauá? 

2. É possível a prefeitura realizar estudos para medir a demanda, ou solicitar a EMTU que o faça? 

Edlvaldo S usa Araújo 
Vereador • PSQ 

1° Secretário 

Sala das Sessões, 15 setembro de 2017. 

(Á,�Jde G. � <;, 
Clodoa!do Santos da Silva 

Vereador 
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